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平成２７年 ４月１７日 （金）

郡山市立富田中学校第２学年

文責：２学年主任 園部至哉

学年レク

綱引き大会。クラスまとまって大変盛り

上がりました。

月 日（曜日） 日程 給食 主 な 予 定 最終下校

４月２０日（月）Ａ６ ○ ６校時避難訓練 部休日 ＡＥＴ来校 １８：４５

４月２１日（火）Ａ６ ○ ３年全国学力・学習状況調査 １８：４５

４月２２日（水）Ｂ６ ○ ＡＥＴ来校 部活動結成（放課後） １８：４５

４月２３日（木）Ａ６ ○ 木１２３４５水５ 眼科検診１３：３０～ １８：４５

４月２４日（金）Ｂ５ 弁当 金３４５６授業参観・ＰＴＡ総会・学年学級懇談会 １８：４５

簡単清掃・学活（昼休み）

４月２５日（土） － －

４月２６日（日） － －

先週満開になった校舎南側のテニスコート脇の桜

の花がその後気温の低い日が続いたことで今週一杯

満開を保ちました。新学期も２週間が過ぎ、緊張が

和らぎ笑顔を見せる生徒が増えたように感じていま

す。また、真新しい制服に身を包み初々しい１年生

の姿を見て、先輩としての自覚を持とうとしている

ようすが部活動や係活動の仕事ぶりに見受けられま

す。芽生えてきたように学年レクリエーションで綱

引きを実施しました。男女力を合わせてクラスの勝

利を目指してがんばっている姿は、すがすがしいも

のでした。よいスタートが切れたのではないでしょ

うか。来週には部活動結成があり、１年生が入部し

てきます。先輩として１年生に関わる活動が増えて

きます。手本になるような言動に心がけて、後輩に

慕われる先輩になりたいものですね。

ＰＴＡ総会・後援会総会

学年・学級懇談会お世話になります。

平成２７年４月２４日（金）
学級懇談会について

先日配付しました「ＰＴＡ学級役員選考について」

でお知らせしたとおり１６：１０からの学級懇談会

の時に１年生の時にご記入いただいたＰＴＡ学級役

員選出アンケートをもとに話し合いを行います。２

年生の時に可能に○をつけていただいた方から各ク

ラス４名選出し、教養・厚生・育成・広報委員会に

所属していただくことになりますが、過度の負担に

ならないように参加していただければよいと思いま

す。保護者の方と学校が手を携えて生徒たちの成長

を支援していきたいと思いますので、ご協力よろし

くお願いします。

学年レクリエ－ション
学級対抗綱引き大会を行いました。綱

を全力で引き合う姿は、 1 年生の時より迫

力が増し、成長を感じることができました。

また、みんなが力を出し切っている姿に、

素直な心が表れ、これからの活躍に期待が

持てる活動ぶりでした。

Ａブロック 優勝 Ｂブロック 優勝

２年２組 ２年３組

１組３組 ２組 ６組５組 ４組７組

２ ４ 日 （ 金 ） は 、

お弁当です。



※５・６・７組の学級委員長の抱負は、来週号に

掲載します。

壮行会風景

学級委員長の抱負
どんなクラスにしていきたいか。

僕の目指す学級は、勉強面では出された各教

科の課題を提出日を全員が守り、自主学習などで

授業の予習・復習を積極的に行う学級です。提出

日を守るというのは当たり前の事なのですが、そ

れを達成する事は意外と難しい事です。しかし、提

出をしないままでいると自分が苦労する事になる

ので、学級全員で高い意識を持って頑張っていき

たいです。また質の高い予習復習を行う事で授業

にスムーズについていけると思うので、この点も全

員で頑張っていきたいです。生活面では、学級全

員が仲良く笑顔が多く、それでいて、けじめのある

学級を目指していきたいです。仲間外れやいじめ

が無いのはもちろん、授業と休み時間の区切りを

つけて生活できるよう一人一人が心がけていきた

いです。良い学級を全員で作っていきたいです。

１組委員長

２年生になり、クラス替えをしたばかりでまだ落

ち着かない部分があると思うので、まずはクラス

の団結力を高めたいです。そのために、クラスの

雰囲気を明るくする手助けをしていきたいと思いま

す。その一方で、提出物の完遂や１分前着席など

の規律をきちんと守れるクラスも目指したいです。

その実現のために、クラス一人一人の士気を高

め、これらのことが当たり前にできるクラスにした

いと思います。前期の間にどこまでできるか分か

りませんが、クラスのみんなと力を合わせて頑張

りたいです。 ２組委員長

僕が考える理想の学級は、メリハリのある学級

です。遊びと勉強の切り替えの出来るスイッチをも

つ学級です。さらに欲を言うなら、学級全員が仲

良く、決められたルールを守る事が出来る学級で

す。

このような理想を実現するために、休み時間は

みんなで話をしたり、困った事があったら悩み事を

相談できるような、みんなで何でも話しが出来るよ

うな学級の雰囲気を作っていきたいです。ルール

を守るためにも、同じような雰囲気が大切だと思

います。友達が間違った事をしたら、気軽に注意

してあげられるという事が出来れば、みんながル

ールを守る事が出来ると思います。そして、僕自

身も呼びかけて行きたいです。

｢当たり前の事を当たり前にやる学級｣という大

木先生の理想の学級にも近づけていきたいです。

これから卒業までの二年間、三組のみんなと、そ

れぞれの夢に向かって一日一日を大切に過ごして

いきたいです。

３組委員長

２学年の最初の目標は、先輩らしい振る舞いを

することです。後輩は、まだ学校のルールや先輩

との関わり方がよく分からないと思います。そこ

で、２年生が１年生に優しく、時には厳しいことで

も正しいことを伝え、１年生みんながとても過ごし

やすい環境にしていくことが私たちの役目だと思

います。自分たちの勉強や役割を一生懸命取り組

むことはもちろん大切ですが、後輩への気配りも

できるようにしていきたいと思います。２年生は、

勉強の内容が深くなっていきます。１年生の土台

がしっかりしていること大切です。２年生の学習を

しながらも１年生の復習もしていきたいと思いま

す。１年生の時の課題であった宿題や提出物の期

限を守ることをしっかりとやって、とても充実した１

年を過ごしていきましょう。

学年委員長

2年 4組は、元気でまじめな人が多いクラスで

す。授業では、先生の話を静かによく聞き、さらに

積極的な発言をしようという姿勢が見られます。一

方、休み時間では、みんなで楽しくふざけあった

り、友達と一緒に面白い話をしたりと笑顔が絶え

ません。クラスみんなで笑って楽しんで、とても明

るい良いクラスです。しかし、欠点もあります。例

えば、1分間着席です。みんなで楽しくふざけ合っ

たり、おしゃべりしていて時間にルーズになってし

まい、チャイム着席が出来ない人たちもいました。

なので、みんなで呼びかけるなどして、対策をと

り、しっかりできるようにしたいです。

僕は、2年4組の学級委員長としての責任を果た

し、このクラスを楽しい時は、楽しくやって、でもけ

じめのあるクラスにしたいです。

４組委員長

学年委員長の抱負


